

Great Ocean Road (Adélaïde-Melbourne)

28 janvier : nous commençons notre premier trajet entre Cap Jervis et Robe. La température monte à 46 degrés... Nous sommes bien contents d'avoir la clim de la voiture !

La route longe la côte sud de l'Australie à travers le parc national de Coorong qui mêle des marais salins et une côte vierge de toute construction.



Nous nous arrêtons brièvement près d'une marina pour pique-niquer, mais le vent est si chaud (on dirait un sèche-cheveu!) que nous ne nous attardons pas trop !

Nous arrivons en début de soirée à Robe, jolie port de plaisance. Nous filons voir le coucher de soleil à la plage, mais ne restons pas manger notre « take-away » chinois à cause d'une kyrielle de mouche et quelques taons pas très sympas...



29 janvier : direction Port Fairy. Nous nous arrêtons à Mount Gambier pour voir le Blue Lake, un cratère rempli d'une belle eau bleue foncée.



Nous longeons ensuite la côte par le Discovery Coastal Park et Cape Bridgewater. Une nouvelle fois, la côte est magnifique !



Nous arrivons en début de soirée à Port Fairy avec une météo qui a changé du tout au tout... Au début de notre périple, près d'Adélaïde, le thermomètre affichait 46 degrés... Là, il ne fait plus que 11 degrés... heureusement qu'on a un équipement pour tout type de météo !!

Port Fairy est un joli port de pêche. Nous faisons le tour d'une petite île à pied, où nous croisons des blacks walabies, des hérons, des ibis et des centaines de mouches sous une pluie fine... Nous accélérons un peu le pas pour aller manger au chaud !



30 janvier : nous nous arrêtons à Tower Hill sur recommandation de notre hôte de Port Fairy. Bien nous en prend ! C'est un endroit magique ! Il s'agit d'une vaste caldeira apparue lors d'une éruption volcanique il y a 35'000 ans. Cette éruption a créé plusieurs collines entourées d'un lac. Nous visitons cette réserve naturelle avec un ranger aborigène qui nous explique tout sur ce lieu très symbolique pour les aborigènes. Nous y apprenons quelle flore et faune y vit (kangaroo tree, une sorte de plant de tomates, qui si elles ne sont pas mures, étaient utilisées comme moyen de contraception par les aborigènes ; des koalas ; des walabies ; des kangourous, des serpents et pleins d'oiseaux). Nous testons même le lancer du javelot aborigène.



Cet endroit fut découvert vers 1800 par un colon qui trouva l'endroit si beau qu'il demanda qu'il reste intact. Malheureusement les colons anglais y virent une belle opportunité d'y couper du bois et d'y chasser... peu de temps après l'endroit était quasiment à nu, on y organisa même des rallyes pour les motos dans les années 30. En 1962, l'État australien décida de reverdir les collines et d'y replanter 300'000 arbres en s'appuyant sur la peinture de l'époque pour savoir quelles essences planter. Depuis, c'est une réserve naturelle qui est même devenue un sanctuaire pour les koalas lors du terrible incendie de 2009 dans l'État du Victoria. Tower Hill accueille près de 800 koalas, le temps de leur retrouver un endroit plus adéquat.

Le soleil n'est malheureusement pas de la partie...



Nous commençons ensuite le vrai tronçon de la Great Ocean Road et découvrons des lieux magnifiques, malgré une pléiade de touristes chinois et une météo toujours maussade.

Bay of Isles



Bay of Martyrs



London bridge



The Arch



Les Douze Apôtres
(deuxième nom donné
pour attirer plus de touristes...
Personne ne sait vraiment s'il
y a douze rochers!)



Tout est magnifique ! Même sous la pluie !! En fin de journée, après une route très sinueuse (pleins de virages qui rendent Thibault un peu malade...) nous arrivons enfin au camping de Kennett River.

31 janvier : direction Cap Otway pour visiter le phare et voir des koalas. En haut du phare il y a un sacré vent ! Nous dinons au pied d'un grand eucalyptus, où séjourne un koala. Il est lui aussi sacrément ballotté par le vent !



Sur le chemin pour retourner au camping, nous décidons de rentrer par une petite route intérieure. Vers la fin, nous sortons de la voiture pour terminer les derniers kilomètres à pied. Et là ! Quelle expérience incroyable nous faisons ! Un koala descend devant nos yeux, traverse tranquillement la route à un mètre de nous pour remonter dans un autre arbre où se trouve un très jeune koala. Nous pensons d'abord à une femelle qui rejoint son bébé. Pas du tout ! C'est un mâle qui veut juste chasser le jeune de son territoire, l'obligeant à se mettre dangereusement sur les dernières et très fines branches de l'arbre !



Nous sommes restés un moment à observer cette drôle de scène. Les deux protagonistes n'ont pas bougé. Le gros mâle étant trop gros pour aller jusqu'au jeune s'est remis à manger et le jeune mâle est resté perché sur sa petite branche, ballotté par le vent. Nous rentrons tranquillement au camping, profiter encore un peu de la plage, mais pas de baignade, car le courant est fort et l'eau gelée !!



Le lendemain, nous reprenons la route, direction l'aéroport de Melbourne pour partir vers Devonport en Tasmanie. Nous faisons une halte à Bells Beach, fameuse plage qui accueille le Rip Curl Pro, une des principales compétitions de surf d'Australie. C'est un endroit avec d'énormes vagues. Nous observons deux surfeurs expérimentés (au milieu de la photo ;-)) qui s'élancent dans une eau très froide et bien agitée !

